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創世記１－３１ 千賀 俊男 ys選 

「神はお造りになった全てにものをご覧になった。見よ。それは非常に良かった。」 

『あしたのために』 ～一歩一歩を大切に～  

 
会長 倉卓也 ys 

 今期、会長を務めさせていただきます倉卓也です。一年間精一杯がんばります、どうぞよろしくお

願いいたします。私がトップスクラブに入会し、早や５年が経ちました。私が入会式を開催していただ

いたのは、トップスクラブ１０周年記念式典の時でした。当時、トップスクラブ初の３人同時入会式とし

て廣田ワイズと太田ワイズと私とが一緒に入会式に参加しました。メンバー数も私が入会して１７名となり、クラブの雰囲気も

周年事業やメンバー増員もあり、とてもまとまりがありアットホームな感じが印象的でした。今のトップスクラブは、１０周年当

時の約２倍のメンバー数となり、クラブ始まって以来の大所帯となりました。ますます活気のあるクラブとなってきておりま

す。 

 今期、我がクラブのキーワードは『EMC』だと考えております。西日本区EMC主任新山兼司ワイズ、京都部EMC主査河

原正浩ワイズを我がクラブより輩出し、クラブ内でもメンバー数４０名を目標に牧野充記EMC委員長が精力的に活動してく

ださっています。このように我がクラブには強力な「EMCライン」がつながっているので、とても心強く益々ムードも盛り上が

っていきます。みんな、『アゲアゲ↑』で行きましょう！ しかし、このように新メンバーがいっぺんに１０名も急増するのも、メ

ンバー数が３０名を超えるのもトップスとしては初めてのこととなります。今まではメンバーの大半が役員会で顔を合わすと

いう状況で、どことなく暗黙の了解で物事が進んできた事が多々あったように思われます。今期は今までのようにはいきま

せん。もう一度、クラブの基本に立ち返り、しっかりとした体制をつくっていかなくてはなりません。その中でも私が大切にし

たいのは例会です。やはりクラブ活動の基本を例会とし、「楽しく、為になる例会」を開催し人が人を呼び、人の集まる活気

あるクラブになるようがんばりたいです。そして、メンバーには各事業活動に目的意識を持って参加していただきたいと思

います。 

 最後となりましたが、一つ一つの積み重ねがあるからこそ、今があると思います。今のトップスクラブの姿は、クラブ設立当

初から積み重ねてきた皆さんの努力と想いの成果だと思います。５年後、１０年後、京都トップスクラブが京都部で西日本

区で名実共にNO.1クラブになったときの大きな『一歩』となれるように一年間がんばりたいです。 

意識をもって活動に参加しよう。 自己の成長と共
にクラブの求心力を高めよう！
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ぐんぐんハウス交流会   
宮尾 勝己 ys

 トップスクラブの皆さん…ただ今梅雨の真っただ中ですが、いかがお過ごしですか？？今期のクラブ

事業も全て終わりホットしている事でしょう？？または次期へ向けてやる気満々で意気込んでおられる

メンバーもいるかもしれませんね～！！ 

廣田会長…一年間お疲れさまでした。今期で沢山の経験をされ一歩も二歩もステップアップされたと事

と思います。（良い事も悪い事も全ていい思い出と会長経験者は皆が思っているはず…？？） 

今期のぐんぐん焼肉交流会では土曜日にもかわらず多くのメンバーに参加して頂いて有難うございまし

た。皆さん仕事もあったのに都合をつけて頂いて感謝、感謝です。やはりぐんぐんの仲間たちが笑顔で

過ごしてもらえた事が一番良かったな～と思います。地域奉仕事業のメインイベントであるこの交流

会、今後も継続事業で続けていけるように願っております。メンバーには色々と温度差もありますがや

はりトップスクラブには欠かせない事業であると思っています。委員長が変われど皆さんこれからもよ

ろしくお願いします。 

さて、これからは次期へのスタートです！！  

倉会長のもとクラブメンバーみんなで一年間、愉しんでクラブ事業の活動をしましょう！！ 

僕はＹサ委員長に配属されましたけれど…今期ＹＭＣAのサポートを精一杯やっていきますので皆さん

協力してくださいね…！！ 

最後に僕の好きなフレーズを紹介します。心が変われば態度が変わる 態度が変われば行動が変わる 

行動が変われば習慣が変わる 習慣が変われば人格が変わる 人格が変われば運命が変わる 運命が変

われば人生が変わる どうでしょう一度人生を変えてみたいもんですね～！！ 

第13回西日本区大会に参加して   2010.4.24
乙坂 優次 Y's

 顔に微笑を浮かべながら、『天まで届け！』と言わんばかりに高く上げた右手が、何よりも増して充

実感を感じさせる、廣田隆治会長のバナーセレモニーでした。今回は一人ずつの登壇ではなく、京都部

部長を先頭に全会長が横一列に並んで登場、クラブ紹介と同時に一歩前に出る方法がとられました。基

調講演は、開催地広島にちなんで（財）広島平和文化センター理事長のスティーブン・リーパー氏によ

る『核兵器不拡散条約』に関してのお話でした。開会数時間前に原爆ドームや資料館を見学した私は、

原爆以上の破壊力がある現在の核兵器に恐怖心を持たずには居られませんでした。引継式や表彰式も1

日目で執り行い2日目の区大会は礼拝と閉会式だけとのことで、新山次期主任を除く面々は朝から観光

に出かけました。先ずは倉次期会長の肝いりで広島市民球場の見学です。一般の人が入れない所まで見

学させて頂き、『さすが現役選手のお兄ちゃん！』でした。午後は昼食に広島焼を頂いて、普通電車で

約30分、笠井副会長ご所望の安芸の宮島・厳島神社参拝へ、短時間でしたが日頃の悪性を洗い清めるに

は良い機会が持てたと喜んでおります。申し遅れましたが、広島球場見学にはグローバルクラブの皆さ

んも合流され総勢21名、大所帯での見学となりました。また、1日目のナイトタイムも広島ナインご用

達のお店で素晴らしい時を過ごさせて頂きましたが、諸般の事情で記憶が飛び報告できない事をワイズ

の寛大な心でお許し下さい。参加者は前出の他に河原ワイズ、千賀ワイズ、新山堅一ワイズ、東田ワイ

ズ、平間ワイズの10名でした。 

廣田会長、一年間のお勤めお疲れ様でした。倉次期会長、お世話になり有難うございました。一年間宜

しくお願いします。  



引継ぎ例会２０１０   
藤田 正康 ys

 廣田会長例会最後のご挨拶となった6月1９日を迎えた。最初の2，3回は試行錯誤に苦闘されていたように見受
けられたが、スタイルが固まった後半は自信に溢れ、毎回の会長挨拶の変化がとても楽しみであった、また恒例
のスライドショーを見ていつもご家族で参加されていて今期コンセプトのひとつであったファミリーカラーを強
くを体現されているなと感じた。さて本日のメーンイベントの時間が来た。三役による女装ダンスチーム（何と
か千賀と何とかここに打ち直しお願い）のパフォーマンがサザンのパシフィック何とかにのせてが繰り広げられ
た。誰かが東田さんはすぐわかるけど、後は誰やの声がわいわいがやがや！ 
 特にセンターで踊っていたお色気むんむんダンサーに注目が集まっていたが、それは誰あろう千賀副会長では
あーりませんか！？三役全員の会長に対する
思いがひしひしと伝わってきた時間でした。
後で聞いた話ではプロのダンスの先生につい
てレッスンを受けたそうです。多忙な中での
レッスンとても大変だったでしょね。最後の
先生の一言もよかったです。 
 本日のできはとの問いかけに『今日は本当
に最低でした』の素敵なコメントが印象に残
りました。三役さん有難うございました。そ
して恒例の胴上げとなり閉会となりました。
廣田会長1年間ご苦労様でした、そして本当に
有難うございました！感謝です。 

 

新山 兼市 副会長の抱負

今期副会長をさせていただく新山です宜しくお願い致します。私の好きな言葉に、“地位が人を作る”と
いう名言があります。人は想像以上に、環境に左右されやすい動物のようで、環境によって、体の中の化
学物質の量が変わり、その結果行動が変わり、性格までも変わってしまうのだそうです。 お陰様で、い
い機会・ご縁をいただきましたのでワイズに感謝し、楽しみながらさらに自己研鑽出来ればなぁ出来るか
ぁ・・・名言にあやかれますようにガンバリます。 
今期は、私が未熟なものですから“三役全員が副会長”という体制となりました。役員会の司会も順番に
行い三役全員が意識を高めてメリハリのある体制にしたいと思います。今のトップスクラブは、まさに
“ターニングポイント・節目”このとても大事な時期を三役一丸となって・全メンバー一丸となって乗り
越えて行きたいと思います。今後がとても楽しみです。 

谷川 武繁 副会長の抱負

副会長を拝命いたしました谷川武繁でございます。新しいメンバーの皆様は、私がまだ平成18年1月に入会
させていただいたばかりの新人?と言えば、驚かれると思いますが、本当です。今まで、ファンド委員長・
交流委員長をさせて頂いた時も何のことか解らず過ごしてしまいました。しかしながら、倉会長のお役に
立てる様、日々勉強に励み微力ではありますが、素晴らしいトップスクラブを目指して参加させて頂きた
く思います。どうか皆様のご協力を御願い致します。 

藤田 正康 書記の抱負

このたび書記1号を拝命しました藤田でございます。（なぜ1号というと大ボケだからです）齢60を過ぎて
からの初期担当にいささかの不安を感じつつ書記2号に笠井ワイズという強力な相方がいらっしゃるので様
ざまなサポートを頂き書記の任務を全うする所存でございます。大ボケ・小ボケといわれる、いやいわれ
ぬように！（るとぬでえらい違いですね） 

笠井 俊明 書記の抱負

みなさんこんにちは！この度藤田Ｙｓと書記をさせていただきます笠井です。一年間よろしくお願いいた
します。 
藤田Ｙｓとお互い役割を分担し協力していくつもりです。藤田Ｙｓはメンバーの連絡（メール等）関連、
私は書類（エクセル等）関連と大きく分けていますのでよろしくお願いします。今期倉会長のもと三役は
一致団結してクラブ運営に携わる覚悟です。又新メンバーが増えていますのでクラブの基本となる事項を
お互いに確認していきたいと思っています。 

東田 吉秀 会計の抱負

 また新しく三役と言う大役を仰せつかり、その役が会計と言う事で責任の重さに身がヨジレル思いで
す。私自身、自分の会社の経理もどんぶり勘定で行っている現状で、クラブのお金を采配する事が出来る
のかと不和に感じておりますが、諸先輩の御力も借りながら頑張って参りたいと思います。何分 ど素人
の綱渡り、きついツッコミは無しでやさしくご指導ご鞭撻の程 隅から隅まで御願い宜しくお願い申し上
げまする～ 
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廣田会長期出欠
表

キックオフ アウトドア
部長公式
訪問

京都部部
会

音楽例会 IBC例会 クリスマス 半期総会 TOF例会 救命講習 入会式 CATT 引継例会

1 新山兼司 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×
2 太田尚道 ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ × × ○ ○ ○
3 乙坂優次 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
4 笠井俊明 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○

5 加藤信一 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
6 加藤隆司 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
7 河原正浩 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
8 倉  卓也 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
9 髙坂幸征 × ○ ○ ○ ○ × × ○ × ○ ○ ○ ○
10 小林郁佳 ○ ○ ○ × ○ ○ × × ○ ○ ○ ○ ○

11 千賀俊男 ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○
12 谷川武繁 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○
13 田辺  誠 ○ × ○ ○ × × ○ ○ ○ ○ ○ 退会 退会
14 新山堅一 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
15 東田吉末 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
16 廣田隆治 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
17 平間正晃 ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○

18 藤田正康 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
19 藤本雅章 ○ 退会 退会 退会 退会 退会 退会 退会 退会 退会 退会 退会 退会
20 船木成一 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
21 舞田智之 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
22 牧野充記 ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
23 宮尾勝己 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

24 渡部與志夫 ○ × × ○ × × × × × × ○ × ×
25 山田  誠 ○ × ○ × ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○
26 西浦  功 ○ ○ ×
27 野原裕隆 ○ ○ ○
28 寺内陽子 ○ ○ ○
29 森田茂実 ○ ○ ○
30 八木薫史 ○ ○ ○

31 石田博紀 ○ ○ ○

 YMCAは、「公益法人制度」
改革に対応すべく、組織のあ

り方を考えると共に、今あらためてYMCAの「使命」に
ついて議論を深めつつ、YMCAの「独自性」を社会へ発
信し、私たちの「強み」をより強化をすることを目指
してきました。YMCAの強みとして、100年を超える世
界的なＮＧＯ（非政府組織）として認められているこ
と、そしてキリスト教を基盤とした団体であることを
明確にしつつ開かれた会員組織であることがあげられ
ます。 
 ワイズメンズクラブにおいても「使命」については
国際聖句や目的に明確に記されていて、ゆるぎないも
のとして存在しています。どのような組織でも同じで
すが、一人ひとりが、あるいはクラブが常にこのこと
を確認し自分のものとすることが、いかなる時代でも
重要です。また、「独自性」や「強み」についても同
様ものものと考えています。 
 京都YMCAでは、5月の総会におきまして、これらの
「使命」「強み」そして「独自性」をこれからも大事
にし、メンバーシップバイデザイン（計画的な会員養
成の考え）に基づき、「公益法人」の組織として事業
を推進していくこと、そして会員の一人ひとりが「私
たちのYMCA」として積極的かつ主体的にYMCAに関わる
ことができるという強みを、より生かすことができる
ようにするための会員制度や考え方、ならびに2010年
度の事業計画などが協議され承認されました。 
 今後も京都青年などをとおして、会員の皆様にご報
告を申し上げますので、よろしくご理解いただきご支
援のほどよろしくお願いします。  
１.リーダー研修が始まりました。 
大学生ボランティアリーダーに１回生５６名が登録
し、実行委員会のもとトレーニングが始まりました。
６月５日～６日リトリートセンターにおいて一泊二日
で新人、経験リーダー１２８名が、経験に応じYMCA理
解、リーダー論、グループワーク、発達障がい理解、
現代社会の諸問題、食の安全などの研修を行いまし
た。今後、救急法や発達障害、キャンプなど専門別ト
レーニングを受けながらそれぞれの配属に応じ、子ど
もたちのリーダーとして活動を始めます。リーダー養
成のための奉仕活動基金への募金よろしくお願いいた
します。 

２.2010年度定期総会が開催されました。 
 ５月２９日会員定期総会が開催されました。予算、
決算、事業計画、事業報告のほか、日本YMCAリーダー
認証や各ワイズメンズクラブ会長への感謝状贈呈があ
りました。 
３.ＹＭＣＡサマープログラム参加者募集中！ 
キャンプ、短期集中スイミングクール、デイキャン
プ、鉄棒・とび箱が好きになる教室 ＹＭＣＡでは今
年の夏も、子ども達のための楽しいキャンプやスクー
ルを準備しています。全てのプログラムは、まずはお
電話にてお申し込みください。 各プログラム定員に
なり次第キャンセル待ちとなります。キャンプ・デイ
キャンプ電話075-231-4388（お問合せも左記まで） 
短期集中スイミングスクール、鉄棒・とび箱が好きに
なる教室・夏休み集中サッカー教室  電話075-255-
4709（お問合せも左記まで） 
４オリエンテーション講座のご案内 
 ～京都ＹＭＣＡの願いと会員活動をよりよく知って
いただくために～ 
 正会員としてＹＭＣＡ運動を積極的に担っていこう
という意欲のある方を対象に、ＹＭＣＡについての理
解をより一層深めてもらうための講座です。日時：７
月23日(金)午後７時～９時 場所：京都ＹＭＣＡ三条
本館201号室 対象：京都ＹＭＣＡに入会して３年以
上の方、またはキリスト者で正会員としての志のある
方 
お申し込みは申込書に記入のうえ７月20日(火)までに
受付またはＦＡＸ・E-mailにてお申し込みください。
お問い合わせは電話(075)231-4388 ＦＡＸ(075)251-
0970 e-mail：kyoto@ymcajapan.org  

 ７月

７月１４日(水) 
７月２３日(金) 
７月２８日(水) 
 ８月５日(木) 
  ～８日(日) 
８月１１日(水) 
８月２５日(水)

第一例会 キックオフ 
京都部ＥＭＣ懇談会  
役員会 
国際大会 横浜 
      
第一例会 
役員会



 


